



TRES EN RAYA

# El cochinerero que la 4T quiere para el INE

Es tiempo de cuaresma; cuando se recuerdan los milagros que Jesús hizo en la tierra

VERÓNICA MALO GUZMÁN  
OPINIÓN · 11/3/2023 · 00:13 HS



Verónica Malo Guzmán / Tres en Raya / Opinión El Heraldo de México Créditos: Especial

Es tiempo de cuaresma; cuando se recuerdan los milagros que Jesús hizo en la tierra. Pero lo logrado por los aspirantes a consejeros del INE (los fuertemente ligados a **Morena**, esto es), que superaron en su examen de conocimientos a cualquier experto en el ámbito electoral, va más allá de todo milagrito. Se trata únicamente de una trapacería más.

Es mucho muy extraño que estos sustentantes, los que tienen relación con la 4T, hayan sido quienes obtuvieron las mejores calificaciones en el examen de conocimientos en el concurso para ocupar una de las cuatro plazas como consejeros del Instituto Electoral. No tienen especialidad en derecho electoral —a excepción de **Jaime Castañeda**, valga decir— ni tampoco han trabajado para el INE (eso, ninguno).

La coincidencia es tal que, habiendo más de 500 candidatos, sólo los muy cercanos a **Regeneración Nacional** reportan las calificaciones más altas. Obviamente, la suspicacia es alta.

Todo apunta a que algunos integrantes del Comité Técnico de Evaluación filtraron el examen a ciertos sustentantes con anticipación. El mismo Comité que ahora revisará CVs y ensayos...



Lo que en un momento sería difícil de creer, se vuelve ordinario después de constatar que se tiene una ministra doblemente plagiaria fungiendo como extensión de **López Obrador** en el máximo tribunal judicial del país.

Por si fuera poco, en una suerte de reedición —versión reducida del fraude del 88— durante el examen se cayó el sistema. Otra coincidencia.

En vista de que muchos de los candidatos se quejaron de esto, fue revelado otro hecho no menor: algunos sustentantes morenistas llevaron acordeones al examen. O sea, ni las respuestas que les filtraron previamente se pudieron aprender de memoria.

Para mí que todo es creíble. Las filtraciones del examen (¿les habrán cobrado?), los plagios (Esquivel no ha sido destronada), las copias y los acordeones (allí Esquivel ya tiene competencia) y la duda del consejero Uuc-Kib Espadas en sus redes sociales....

Sí, el consejero del INE (propuesto por López Obrador pero defensor del órgano constitucional autónomo) expresó una interrogante a modo de felicitación: “Mis más sinceras felicitaciones a quienes, sin hacer fraude, superaron el examen de selección de Consejeros Electorales. Les deseo éxito en la siguiente etapa”.

Jajajajaja... Y es que es risible. Y vergonzoso también. Morenistas copiando en un examen que les dieron de forma ilegal, para obtener puestos que requieren de independencia, autonomía, imparcialidad... probidad. Esos que tanto alardean de la honestidad, sólo demuestran que son de lo más corruptos; que no tienen ética; ya no se diga valores. La “cartilla moral” fue un gasto superfluo, que nos costo a los que pagamos impuestos. Ellos, ni siquiera la leyeron.

La 4T en general se comporta como un cáncer. Luego del primer síntoma, se enquistada en la estructura y al amparo del poder invade el país, infectando todo a su paso. Metástasis en el INE con el fraude realizado en los exámenes.

Burla a la ciudadanía, pero eso no obsta para que López Obrador no tarde en defenderlos. Barriando la corrupción... debajo del manto protector de Palacio.

¿A partir de ese cochinerito quieren dirigir al INE y organizar las elecciones? Y encima la desfachatez de decir que el régimen no está capturando al INE y que no habrá elecciones de Estado... ¡Por favor!

POR VERÓNICA MALO GUZMÁN

VERONICAMALOGUZMAN@GMAIL.COM

@MALOGUZMANVERO